



---

A P H  
C L U B

---

ANDORRA PARK



TRAITEMENTS | TREATMENTS

La marque de cosmétiques naturels The Organic Pharmacy formule et crée ses produits dans son propre laboratoire et sa propre usine à Londres. Elle assure également un contrôle de qualité intégral en se procurant ses ingrédients auprès de fabricants de confiance. La fondatrice de la marque, Margo Marrone, explique : « Mon rêve était de formuler des produits et des soins hautement efficaces, non toxiques et qui soient un plaisir à utiliser. “Biologique”, pour moi, n’est pas seulement synonyme de durabilité mais aussi de santé du corps, de la peau et de notre planète. »

Vous trouverez ci-après les soins du visage et du corps, des solutions pour la peau, des rituels et des massages faits avec des produits et des techniques de The Organic Pharmacy dont vous pourrez profiter à l’APH Club.

*The natural cosmetics brand The Organic Pharmacy formulates and creates its products in-house at its laboratory and factory in London. It also assures complete quality control by purchasing ingredients from trusted manufacturers. The brand’s founder, Margo Marrone, explains: “My dream was to create highly effective products and treatments that are non-toxic and a pleasure to use. ‘Organic’ to me is not only synonymous with sustainability, but also with health of the body, the skin and our planet.”*

*Below is a list of the face and body treatments, skin solutions, rituals and massages done with The Organic Pharmacy’s products and techniques that you can enjoy at the APH Club.*

## TRAITEMENTS FACIAUX | FACIAL TREATMENTS

### THÉRAPIE GÉNIQUE FACIALE DE THE ORGANIC PHARMACY 50'

110 €

L'association de l'effet des cellules mère du raisin et du facteur de croissance de l'hibiscus avec l'aide des mouvements délicats de la digipuncture ainsi qu'un doux massage aux effets lifting produiront une expérience unique et rénovatrice sur votre peau. En plus d'améliorer la fermeté du fait de l'augmentation du collagène, les principes actifs des produits utilisés permettront de clarifier votre excès de pigmentation en rajeunissant considérablement votre peau.

### *THE ORGANIC PHARMACY GENE THERAPY FACIAL 50 min*

€110

*A combination of the effect generated by grape stem cells, hibiscus growth factors, the delicate movements of acupuncture and a gentle uplifting massage will produce a unique and renewing experience for your skin. In addition to improving the skin's firmness through increasing its collagen, the active principles of the products will rejuvenate your skin considerably by clarifying over-pigmentation.*

---

### THÉRAPIE FACIALE AU DIAMANT ROSE 50'

130 €

La force minérale de la poudre de diamant et l'hydratation profonde des éléments naturels rendront votre peau lisse et brillante comme elle ne l'a jamais été. Le traitement débute par une exfoliation en profondeur à l'aide de la poudre de diamant, suivie d'un massage rafraichissant et décongestionnant. Préparez-vous à sentir votre peau pure, ferme et brillante comme un diamant.

## **ROSE DIAMOND FACIAL 50 min**

**€130**

*The mineral strength of diamond powder and the deep hydration of natural elements will leave your skin at its most smooth and shiny. The treatment begins with a deep exfoliation with diamond powder, followed by a refreshing massage and decongestant. Your skin will feel pure and firm and shine like a diamond.*

---

## **TRAITEMENT FACIAL LYMPHATIQUE AU CRISTAL ROSE 50'**

**110 €**

Un traitement exclusif basé sur les propriétés calmantes et régénératrices des cristaux de quartz rose. Idéal pour les peaux sensibles. Après une exfoliation et un massage drainant au quartz rose vous ressentirez l'hydratation profonde de l'huile de jasmin. Un doux massage crânien parachèvera votre expérience.

## **ROSE CRYSTAL LYMPHATIC FACIAL 50 min**

**€110**

*Exclusive treatment based on the soothing and regenerating properties of rose quartz crystals. Ideal for the most sensitive skins. After an exfoliation and a draining massage with rose quartz, you will feel the deep hydration of jasmine oil. A gentle cranial massage will complete the experience.*

---

## **TRAITEMENT FACIAL PERSONNALISÉ 50'**

**120 €**

Traitement facial spécifique en fonction de votre peau. Jouissez de l'hydratation profonde, du lifting et de l'exfoliation avec masque, les plus adéquats. Nos spécialistes vous recommanderont les produits les plus appropriés à votre peau.

## **PERSONALISED FACIAL TREATMENT 50 min**

**€120**

*Specific facial treatment according to your skin. Enjoy deep hydration, lifting and exfoliation with the most appropriate mask for your skin. Our specialists will recommend the products that best suit your skin*

---

## **LES SOLUTIONS POUR LA PEAU | SKIN SOLUTIONS FACIAL**

### **NETTOYAGE PROFOND 50'**

**90 €**

Profitez d'un nettoyage profond à la vapeur, idéal pour les peaux grasses et à tendance acnéique. Sentez votre peau propre et fraîche comme jamais elle ne l'a été et préparez-la à recevoir de nouveaux traitements. Ainsi, les bénéfices de nos produits exclusifs agiront encore plus profondément.

### **DEEP CLEAN 50 min**

**€90**

*Enjoy a deep steam clean, ideal for skins with excess fat and acne. Your skin will feel clean and fresh and ready for new treatments. This openness will allow the benefits of our exclusive products to act more deeply.*

---

### **UNE PEAU APAISÉE 50'**

**120 €**

Un traitement pensé pour apaiser et réduire les rougeurs des peaux affectées par l'eczéma et le psoriasis. De doux mouvements décongestionnants stimuleront la circulation afin que notre produit naturel fasse son effet apaisant.

### SKIN PEACE 50 min

€120

*Treatment designed to calm and reduce redness in skin affected by eczema or psoriasis. Gentle decongestant movements will stimulate circulation so that our natural products can more deeply work their calming effect.*

---

### TRAITEMENT PURIFICATIF POUR HOMMES 50'

90 €

Protège la peau masculine des agressions externes et des radicaux libres. Sentez votre peau hydratée et purifiée comme jamais après un massage facial et crânien. Ce traitement, ainsi que les produits exclusifs employés, sont conçus en pensant aux spécificités de la peau masculine.

### MEN PURIFYING 50 min

€90

*Protect male skin from external aggressions and free radicals. After a facial and cranial massage, your skin will feel hydrated and purified. This treatment and the exclusive products used have been designed based on the specificities of male skin.*

---

## TRAITEMENTS CORPORELS | BODY TREATMENTS

### SCULPTER LE CORPS GRÂCE AU CAFÉ VERT 50'

120€

Les propriétés réductrices du café vert, du piment et du pamplemousse sont renforcées par les techniques les plus innovantes de massage lymphatique afin d'obtenir le traitement réducteur définitif. Améliorez la circulation et éliminez les liquides retenus et sentez votre peau fine et lisse.

### **GREEN COFFEE BODY SCULPTING 50 min**

**€120**

*The reducing properties of green coffee, chilli and grapefruit are enhanced with the most innovative lymphatic massage techniques to achieve the definitive reduction treatment. By improving circulation and eliminating retained liquids, your skin will feel firmer and smoother.*

---

### **MASSAGE DÉSINTOXIQUANT DE THE ORGANIC PHARMACY 50'**

**120 €**

Un massage pour libérer les tensions, éliminer les toxines et améliorer la circulation. Désintoxiquez votre corps et votre esprit avec notre huile exclusive. Idéal pour des cas de fatigue musculaire, la rétention des liquides et la cellulite.

### **THE ORGANIC PHARMACY DETOX MASSAGE 50 min**

**€120**

*A massage to release tension, liberate toxins and improve circulation. Detoxify body and mind with our exclusive oil. Ideal for muscular fatigue processes, fluid retention and cellulite.*

---

### **MASSAGE CALMANT DE THE ORGANIC PHARMACY 50' 100 €**

Une immersion dans les arômes de rose, de jasmin et de miel pour oublier le stress et toute préoccupation. Un massage revitalisant des cervicales, des épaules, du dos, des pieds, des jambes, de l'abdomen, des bras et de la tête vous rendra l'équilibre perdu.

### **THE ORGANIC PHARMACY SOOTHER MASSAGE 50 min €100**

*An immersion into the aromas released by rose, jasmine and honey that help you forget about stressors and worries. A revitalising cervical, shoulder, back, feet, legs, abdomen, arms and head massage will restore a lost balance.*

## **MASSAGE DÉCONTRACTURANT ET RELAXANT 50' 100 €**

Une immersion dans les arômes de l'arnica. Son action anti-inflammatoire et décontractante vous aidera à vous relaxer et à ressentir une sensation de bien-être complet. Que ce soit après une activité physique intense ou pour jouir des effets thérapeutiques de cette thérapie à base d'huiles essentielles, venez et laissez-vous guider par nos mains expertes.

## **DECONTRACTING AND RELAXING MASSAGE 50 min €100**

*An immersion into the aromas released by arnica. Its anti-inflammatory and decontracting action will help you relax and feel a complete sense of well-being. Put yourself in our expert hands, whether you have the massage after intense physical activity or simply to enjoy its therapeutic effects based on essential oils.*

---

## **RITUELS | RITUALS**

## **RITUEL NETTOYANT 110' 230 €**

Sentez-vous revitalisé comme après un bain aux Caraïbes. Les algues, le citron et l'eucalyptus déchargeront toutes leurs propriétés dépuratives pour améliorer la circulation et le tonus de la peau. Gommez votre peau à l'aide d'un traitement exfoliant complet et d'une enveloppe de boue marine. Enfin, détendez-vous avec un massage crânien et corporel.

## **CLEANSING RITUAL 110 min €230**

*Feel as renewed as you would after swimming in the Caribbean. You will absorb the product's algae, lemon and eucalyptus purifying properties which will improve circulation and skin tone. Polish your skin with a full exfoliating treatment and a marine mud wrap. Finally relax with a cranial and body massage.*



## RITUEL DE DETOX CORPORELLE 80'

140 €

Un traitement pour libérer les tensions, éliminer les toxines et améliorer la circulation. Désintoxiquez votre corps et votre esprit avec notre huile exclusive. Jouissez d'une exfoliation corporelle, d'une enveloppe de boue marine, un massage corporel anticellulite ainsi que d'un traitement d'acupuncture du pied. Idéal pour des cas de fatigue musculaire, de rétention des liquides et de cellulite.

### *DETOX BODY RITUAL 80 min*

€140

*A treatment to release tension, liberate toxins and improve circulation. Detoxify body and mind with our exclusive oil. Enjoy a full body exfoliation, marine mud wrap, cellulite body massage and foot acupressure. Ideal for muscular fatigue processes, fluid retention and cellulite.*

---

## LE RITUEL DU RENOUVEAU AUX ROSES DE THE ORGANIC PHARMACY 80'

150 €

La rose a été et est le symbole de la jeunesse et de la santé. Grâce à ce traitement anti-âge exclusif composé d'une exfoliation corporelle, d'une enveloppe de roses et d'un massage relaxant aux huiles de rose et de jasmin, laissez-vous mener vers la source de la jeunesse éternelle.

### *THE ORGANIC PHARMACY RENEWAL ROSE RITUAL 80 min*

€150

*The rose has always been a symbol of youth and health. Allow yourself be guided to the fountain of youth with this exclusive antiaging treatment comprising a body exfoliation, rose wrap and relaxing massage with rose and jasmine oils.*

## TRAITEMENT SIGNATURE AU DIAMANT ROSE 80' 160 €

Complétez votre expérience Diamant Rose avec un masque hydratant et un massage relaxant pour votre dos.

## ROSE DIAMOND SIGNATURE TREATMENT 80 min €160

*Complete your Rose Diamond experience with a hydrating mask and a relaxing back massage.*

---

---

## POLITIQUE D' ANNULATION

Si vous voulez annuler ou modifier l'heure de votre rendez-vous, vous pouvez le faire sans coût supplémentaire au moins 24 h à l'avance. Dans le cas contraire, nous serons tenus de vous facturer 50 % du montant du service.

## CANCELLATION POLICY

*If you wish to cancel or change the time of your appointment, you can do this without charge with a minimum of 24 hours' notice. If less than 24 hours' notice is given, we will charge 50% of fee for the service.*

---

## SUGGESTIONS

Afin de pouvoir recevoir tous nos clients à l'heure, nous vous demandons de vous présenter 5 minutes avant l'heure prévue, puisque votre service se terminera à l'heure convenue.

Pour votre confort, nous vous conseillons de venir en peignoir et chaussons, et de ne porter aucun accessoire.

## RECOMENDATIONS

*To enable us to attend our customers punctually, please arrive 5 minutes before the time arranged, as the service will end at the time arranged.*

*For your comfort, we advise you to wear bathrobe and slippers and no accessories.*



Bruguerola | Brecina |  
Callune | Heather  
*Calluna vulgaris*



LES CANALS 24 ANDORRA LA VELLA  
PRINCIPAT D'ANDORRA +376 877 780

APHCLUB@ANDORRAPARKHOTEL.COM  
WWW.ANDORRAPARKHOTEL.COM

Thym commun |  
Thyme  
*Thymus vulgaris*